

## Aus der Schule geplaudert



### **Wie weiter**

Genau vor einem Jahr drückte ich hier meine Hoffnung auf ein baldiges Ende der Covid 19 Pandemie aus. Heute, ein Jahr später, habe ich diese Hoffnung noch immer, nur würde ich mich nicht mehr auf ein Datum festlegen. Vielen bereiten die angeordneten Massnahmen immer mehr Mühe. Auch die bei uns ab der 4. Primarschulklasse angeordnete Maskenpflicht auf dem ganzen Schulareal stösst verständlicherweise nicht auf eitel Freude. Umso wichtiger ist es, dass wir uns weiterhin an die Massnahmen halten. Die Frage, ob wir an unserer Schule Massentests oder Impfungen durchführen werden, stellt sich zurzeit nicht. Hier handeln wir im Einklang mit dem Volksschulamt und unternehmen keine Alleingänge.

### **Kindergarten in Dickbuch**

Der Eingang von einigen Rückstellungsgesuchen erlaubt uns, alle Kinder im nächsten Schuljahr im Kindergarten Hagenbuch zu beschulen. Damit entschärft sich die Lage aber nur vorübergehend. Ein Jahr später zählen wir sicher mindestens acht Kinder, die den Kindergarten in Dickbuch besuchen werden.

### **Tagesbetreuung**

Offenbar bestand für das laufende Schuljahr kein Bedarf, die Kinder morgens vor Schulbeginn zu betreuen. Die Schulpflege hat entschieden, das Angebot für das nächste Schuljahr wiederum anzubieten. Wir sind gespannt auf die Rückmeldungen.

Regen Anklang findet dagegen der Mittagstisch, womit wir voll im Trend liegen.

Die weitere Tagesbetreuung bis 18:00 Uhr deckt für Hagenbuch die Kita Bärenhöhle in Gerlikon ab. In vielen Familien arbeiten heute beide Elternteile, so dass sie um eine Kinderbetreuung sehr froh sind. In ihrem erläuternden Bericht stellt uns Frau Beccarelli in dieser Ausgabe das Angebot der Kita Bärenhöhle vor. Die Zusammenarbeit zwischen der Kita Bärenhöhle und der Gemeinde Hagenbuch funktioniert sehr gut. Interessierte Eltern finden alle Kontaktangaben direkt im Bericht auf Seite 19.

### **Schulsozialarbeit**

Nach der unerwarteten Kündigung von Rivka Wyler freuen wir uns sehr darüber, dass Frau Sarah Vogt am 19. April 2021 ihre Arbeit bei uns aufnehmen wird. Gerade in dieser auch für die Kinder schwierigen Zeit erweist sich die Schulsozialarbeit als wichtiges Standbein an unserer Schule.

### **Tolles Team**

Tue Gutes und sprich darüber, heisst es schön. Gerne möchte ich unserem Team im Fürstengarten wieder einmal ein Lob aussprechen. Im Rahmen meiner Schulbesuche für die MAB (Mitarbeiterbeurteilung) konnte ich einmal mehr feststellen, mit welchem Engagement und Enthusiasmus unsere Lehrerinnen und Lehrer ihre Aufgabe erfüllen und den Kindern einen spannenden und einfallsreichen Unterricht bieten. Unsere Schule darf sich auf jeden Fall zeigen lassen.

### **Frohe Ostertage**

Ostern steht vor der Tür und ich wünsche Ihnen allen, dass Sie diese unbeschwert und im Kreise Ihrer Lieben feiern können.

Horst Steinmann  
Ihr Schulpflegepräsident